

竹馬会情報紙

ホームページアドレス

<http://chikubakai.com>

は ずみ

CHIKUBAKAI

竹馬会キャラクター
なべムシ君

GWの4月29日(木)に今年最初の河川敷の草刈りを予定していましたが、雨で延期、延期で最終的に実施してきたのは連休終盤の5月4日(火)になってしまいました。それにもかかわらず19名の多くの方々に参加いただき、予定より早く作業を終えることができました。

草刈り終了後に数年前から指摘されていました桜の木を間引くための伐採作業を行いました。密植になると日が当たらず、成長を妨げ、枝が枯れしていくそうで、既にその症状が出していました。この日の作業で10本程を伐採し、スッキリしました。

今後の予定

■ひまわりの種まき

6月13日（日） 9時～ 現地集合

※今年の種まきには佐知子ども会が青少年健全育成の一環としても取り組むことになりました。

沢山の子どもたちが参加してくれると思いますので、お世話する竹馬会多くの皆さんへの参加をお願いします。

当日は、新聞、ケーブルテレビなどの取材もありますので、竹馬会の帽子、Tシャツ着用での参加をお願いします。



【QRコードを読み込む方法】
1.スマートフォンもしくはタブレットなどで上記のQRコードを読み取る。
2.動画配信サイト「YouTube」にて、「ひまわりの種 朝霞作業所」とある日付を検索する。

福島ひまわり空輸プロジェクトで発光している「さすなの種セット」は、福島県二本松市の「特定非営利活動法人ひ」で製作していただいている。

どんな場所でどんな効果あるのか制作いただいているのか、ぜひ映像にてご覧くださいませ。



東日本大震災の発生から10年になり、震災の年から始めた福島ひまわり里親プロジェクトも今年で11年になります。今年も5,000粒の種を購入しました。

※上のQRコードをスマートフォンで読み取ると福島の障害者施設で行っている種の梱包作業が見られます。



今年の種まきは6月13日(日)に予定していますが、梅雨入りが早く天気が心配です。5月8日に黒沢憲次さんが畠を耕してくれました。